

Soweit in diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung am 20.09.2016 beschließen:

Die Vizebürgermeisterin und amtsführende Stadträtin (GRÜNE), Geschäftsgruppe Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und BürgerInnenbeteiligung, Mag. Maria Vassilakou wird ersucht, in ihrem Verantwortungsbereich dafür Sorge zu tragen, dass im Bereich Wiental-Terrasse eine entsprechende Beschattung mittels Bepflanzungselementen geschaffen wird.

BEGRÜNDUNG:

Wenn die Wiental-Terrasse ihre Funktion erfüllen soll, d.h. ein Platz zum Verweilen für Bürger und Besucher des Bezirks bzw. Touristen, dann sollte auch dafür entsprechende Rahmenbedingungen geschaffen werden. Wie der Sommerbetrieb 2016 gezeigt hat, kommt es auf der nicht beschatteten Terrassenfläche zu einer intensiven Sonneneinstrahlung. Diese heizt sowohl die Beton- als auch Holzelemente der Konstruktion inklusive Sitzgelegenheiten extrem auf. Damit wird eine Benützung, vor allem in den Mittags- und Nachmittagsstunden entsprechend erschwert. Eine Beschattung durch mobile Bepflanzungselemente, - etwa mobile Pflanzentröge mit Bäumen, wäre hier eine sinnvolle Ausstattung. Diese mobilen Bepflanzungselemente könnten dann auch jahreszeitenbedingt eingesetzt werden.

.....
BR Dr. Fritz Simhandl

.....
BR Roland Guggenberger

.....
BR Andreas Schön

.....
BR Edith Guggenberger

.....
BR Gerald Suzan